

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 28/ABRIL/2017

Calificación crediticia de México pende de un hilo ante el rápido crecimiento que ha tenido la deuda pública

SOFIA NAVA: La propuesta fiscal del presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, representa una amenaza que resta atractivo de inversión en México.

ANTONMIO MEJIA (REPORTERO): El bosquejo de reforma fiscal que presentó el presidente estadounidense Donald Trump en la víspera, complica el panorama tributario para México en momentos en el que el país no tiene margen para igualar esos estímulos ya que la calificación crediticia está en la mira de las agencias calificadoras, lo que no deja espacio para recortar impuestos.

El plan pretende revisar por completo el sistema fiscal de los Estados Unidos, pero el tema que puede afectar a México es la reducción del impuesto para las ganancias corporativas del 35 al 15 por ciento. Una baja en la tasa impositiva de Estados Unidos puede generar que el capital productivo se desplace o prefiera invertir en ese país, después de que las tres principales calificadoras crediticias, Standard and Poor's, Moody's y Fitch, pusieran en revisión la calificación crediticia con probable baja ante el rápido crecimiento de la deuda en México.

Hacienda se ha comprometido a reducir el déficit fiscal este mismo año, mientras que la calificación crediticia de México pende de un hilo ante el rápido crecimiento que ha tenido la deuda pública. En cuatro años la deuda ampliada de México aumentó 14 puntos porcentuales y representa 48.5 por ciento del Producto Interno Bruto.

En tanto, el gobierno de Trump pretende fondear este plan con el mayor crecimiento económico que se logre con estos estímulos fiscales y al permitir menores deducciones.

No obstante, aún falta que sea aprobada por el Congreso de Estados Unidos, lo cual puede ser complicado luego de que la reforma a la Ley de Salud de Trump no fue aprobada pese a contar con la mayoría republicana, aunado a que estímulos fiscales en economías en pleno empleo como la de Estados Unidos, suelen generar presiones inflacionarias.

Informó, Antonio Mejía.